



Lesezeichen für den guten Zweck

Besonders engagiert, motiviert und kreativ sind die Schüler der Carl-Orff-Schule in Rhynern bei Spendenaktionen. So bastelte jetzt die Klasse 4b mit ihrer Lehrerin Kornelia Poppersack verschiedene Lesezeichen aus Stoff. Dazu durften sie auf die Mithilfe von Eltern setzen, die mit Nähmaschinen in die Schule kamen und die Zeichen zusammennähten. In der Pausenhalle verkauften die Viertklässler schließlich ihre Werke. Die rund 300 Euro, die dabei zusammenkamen, werden geteilt. Eine Hälfte bekommt die Emmaus-Gemeinde für die Ukraine-Hilfe. Die andere nahm Ilonka Remmert (Bild) vom Verein Pro Ukunda entgegen.

FOTO: ROTHER